
 ９月のオマケは、バアバの畑で育てた坊ちゃんカボチャです。み
てくれは悪いかもしれませんがご笑味下さい。今年は残暑も厳しい
予報とか、寒暖の差が激しくなる時節ですので、風邪など召されま
せんように。それでは、今後ともよろしくお願いいたします。 
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２０１９年８月３１日 
日々の農作業の様子や地域の情報は、下記フェイスブックページ 

“有機栽培米の金谷農場”で発信中です！ 

     https://www.facebook.com/kanayafarm.jp 金谷 武志 

 いよいよ収穫間近となりました！それにしても、今年の夏は
暑かった～。高田観測所では初となる４０℃超えを含む猛暑日
の連続、、、高温から稲を守るための水掛けに奔走しました。
雨よ降ってくれーと祈る毎日でしたが、後半は一転して大雨の
連続で水が引ける間もなく、田んぼもすっかりやわらかくなっ
てしまいました。早い早稲がある農家は稲刈りも出来ず、今度
は頼むから晴れてくれーと祈る毎日（笑）。月末の今日、１３
日振りに晴れてくれてちょっとホッとしました。一時は９月８
日までずっと雨の予報が出ていたのでどうなることかとやきも
きしましたが、この調子で少しでも多くお日様が出てくれれば
いいなと思っているところです。かなり稲刈りは苦戦をしいら
れそうですが、刈り取りチャンスを逃さず、万全の体制でシー
ズンに臨みたいと思います。 

所属する団体で、静岡に
ある有機栽培茶の村上園
さんへ視察に行きました。
作目は違えど食の安全へ
のこだわりは一緒。話し
も弾みます。 

魚系有機肥料の原料会社も視察。写真は
マグロの食品加工残渣ですが、品質管理
が良く、いい香りがしていて、なんだか
まだ食べれそうな気がするほどでした。 

めったに機会がないので家族も一緒に
静岡へ。寸又峡の「夢の吊り橋」を
渡って来ました。やっぱりけっこう揺
れるもんですね。ちょっとドキドキ。 

コシヒカリも頭を
垂れ、緑色から黄
金色に色付いてき
ました！ 

久し振りのお天気
に稲も喜んでいる
よう。 

天候次第ですが、
６日頃から収穫出
来そうです。 

集落の夏祭り。ジイジ達老人会の
面々が巨大流しそうめんを製作。 
子供達におおウケでした。 


